

commencement d'octobre 1823, Cacouna fut desservi par M. L. F. Léclerc, curé de St-André de Kamouraska.

De 1823 à 1825, M. C. Bégin devenu plus tard curé de la Rivière-Ouelle, où il mourut en juin 1872.

De 1825 à 1832 M. Jean Marie Madran.

De 1832 à 1834 M. Pierre Roy.

De 1834 à 1841 M. Edouard Quertier, zélé apôtre de la tempérance, mort à St-Denis de Kamouraska, en juillet 1872.

De 1841 à 1850, M. Benj. Grenier, mort à St-Henry de Lauzon en mai 1878. Pendant ce temps M. F. S. Bardy fut vicaire de M. Grenier de 1844 à 1847. M. Bardy a quitté le vicariat de Cacouna en juillet 1847 et fut nommé missionnaire de la Grosse-Isle, pendant l'épidémie. Il mourut martyr de son zèle le 2 sept. 1847. M. P. Mercure le remplaça à Cacouna comme prêtre malade de 1847 à 1848. Vint ensuite M. Jules Paradis qui fut vicaire en 1848 à 1849, puis M. F. H. Belle-Isle vicaire de 1849 à 1850.

M. Jean Cléophas Cloutier, archi-prêtre et chanoine honoraire remplaça M. Grenier en 1850 et fut curé de Cacouna jusqu'à sa mort le 25 décembre 1887. Pendant ce temps, MM. W. Blais, Benj. Pâquet et Henri Dionne ont été assistants successivement pendant l'hiver de 1860 ; MM. Z. Godard et H. J. Bernier ont été assistants une partie de l'hiver de 1881 ; M. N. H. Therriault, a été vicaire de 1882 à 1883 ; M. J. M. Moreau, assistant de 1883 à 1884 ; M. Philémon Côté de 1884 à 1887 ; M. H. J. Bernier, assistant pour la seconde fois en 1887 ; M. A. Pouliot fut ensuite vicaire en novembre et décembre 1887 puis desservant en janvier 1888.